

Le Courrier du Loiret, 23 juin 2016

CROTTESEN-PITHIVERAIS

L'aire de jeux inaugurée avec élus et habitants



Daniel Poincloux a coupé le ruban.

L'inauguration de l'aire de jeux de Crottes-en-Pithiverais s'est déroulée vendredi 17 juin, en présence de nombreux habitants et élus, dont Jean-Pierre Sueur, sénateur du Loiret. Cet espace tant attendu, qui se situe entre l'église et le cimetière du village, est composé de jeux pour les enfants et d'un terrain de foot. Les habitants se sont également attelés aux travaux ce qui a permis la réalisation d'un boulodrome.

Depuis le début du mandat de l'équipe actuelle, ce projet est l'un des plus importants qui a vu le jour. Si la fréquentation est au rendez-vous, Daniel Poincloux, maire de la commune, équipera d'avantage l'aire de jeux. Après la coupe du ruban, les jeunes invités ont lâché des dizaines de ballons aux couleurs de la France. Les enfants ont interprété des chansons, dont une en anglais, avant de clore cette cérémonie par le verre de l'amitié.